
Il giorno mercoledì 17/04/2019 alle ore 17:00, presso l’Aula 3CL, come da convocazione 
del 12 aprile 2019 ( prot. n. 1805 /2.2.c ) si tiene la riunione del Consiglio d’Istituto dell’IIS 
Nicola Moreschi per discutere il seguente o.d.g.:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Approvazione Conto Consuntivo 2018; 
3. Variazione P.A. ; 
4. Istruzione domiciliare; 
5. Festa fine anno scolastico; 
6. Segnalazione fatto accaduto il 3/04; 
7. Varie ed eventuali. 

 
Nome Componente Presente Assente 

Morelli Maria Paola Dirigente Scolastico X  
Auletta Teresa Docente X  
Bianchi Eleonora Docente X  
Bignotti Tiziana Docente  X 
Bottigliero Francesca Docente  X 
Manfreda Michela Docente X  
Ponti Annalisa Docente X  
Romano Margherita Docente X  
Santoro Giovanni Docente  X 
Baraldo Simona ATA X  
Peluso Valentina ATA  X 
De Paolis Giannangelo Genitori  X 
Gajo  Flavia Genitori X  
Letizia Giuseppe Genitori X  
Poledrelli Alessandro Genitori X  
Casati Alessandra Studenti X  
Cattaneo Tommaso Studenti X  
Fasulo Marco Studenti X  
De Flines Guglielmo Studenti  X 

Presiede il dott. Giuseppe Letizia, funge da segretario la prof.ssa Ponti Annalisa; partecipa 
la DSGA, dottoressa Maria Bellone. 
Verificata la presenza del numero legale, si passa alla discussione dell’O.d.G. 

1) Approvazione verbale seduta precedente 
Approvazione verbale: all’unanimità. 

 
 

Delibera n. 179 
 

 
2) Approvazione Conto Consuntivo 2018 

Prende la parola la DSGA e informa che la proposta di Conto Consultivo 2018  è già stata 
disaminata dai revisori e che non sono state rilevate incongruenze. Passa quindi a 
illustrare i punti salienti della relazione tecnico-contabile, già inviata al CDI, che ha lo 
scopo di riferire in modo analitico le risultanze della gestione a consuntivo del Programma 
Annuale 2018 relativamente alle entrate e alle spese, al fine di facilitare l'analisi dei 
risultati conseguiti in relazione agli obiettivi programmati e dichiarati nel POF 
dell'Istituzione Scolastica; Il Conto consuntivo si compone dei seguenti modelli: Mod. H 
(Conto finanziario: evidenzia la situazione finanziaria dell'Istituto), Mod. I (Rendiconto 
Progetto/Attività: evidenzia la situazione finanziaria di ogni singolo progetto e attività), 



Mod. K (Conto patrimoniale: evidenzia la consistenza patrimoniale dell'Istituto). Mod. L 
(Elenco dei residui: evidenzia i residui attivi e passivi), Mod. J (Situazione Amministrativa 
definitiva: evidenzia il risultato di amministrazione, quello di competenza e il fondo di 
cassa), Mod. M (Prospetto delle spese: evidenzia la consistenza numerica dei contratti 
d'opera relativamente). La DS propone che per il prossimo anno siano i ragazzi, 
adeguatamente preparati (il bilancio della P.A. è impostato diversamente da quello 
ordinario), a presentare il Conto Consultivo. La prof.ssa Romano si unisce ai convenuti 
alle ore 17:25. 
Tra le principali osservazioni, si segnala quanto segue: la quasi chiusura delle procedure 
relative ai PON (a questo proposito la DS rileva che i meccanismi di gestione dei 
finanziamenti sono molto complessi e che qualche scuola ha disdettato la propria 
partecipazione); il fatto che qualche famiglia ha ancora utilizzato il c/c postale invece di 
quello bancario; che i residui più alti rispetto a quelli dell’anno precedenti dipendono dal 
fatto che l’Istituto ha preso impegni con le agenzie di viaggio con un mese di anticipo 
rispetto al passato (stage all’estero e viaggi d’istruzione). A questo proposito la DS informa 
che, diversamente dagli anni scolastici passati, stage e viaggi d’istruzione si sono svolti da 
gennaio ad aprile. 
Il Conto consultivo 2018 viene approvato (1 astenuto). 
 

 
Delibera n. 180 

 
 

3) Variazione P.A  
La DSGA precisa che la proposta si riferisce alla sola struttura del Programma Annuale, 
poiché il MIUR ha dato indicazioni di inserire quanto riguarda il PON “Per la Scuola – 
competenze e ambienti per l’apprendimento 2014/2020 - FSE-FESR n. 2014 IT 05 M2O 
P001” tra le voci della sezione Didattica (A03) e non, come è stato fatto, all’interno della 
sezione Progetto. 
La proposta di variazione del P.A. viene sottoposta al voto e approvata all’unanimità. 
 

 
Delibera n. 181 

 
 

4) Istruzione domiciliare  
La DS informa che alcuni docenti si sono recati presso l’ospedale e presso l’abitazione di 
uno studente di quinta che, fortunatamente, ora sta meglio; si tratta di un impegno 
ipotizzato di circa 60 ore e finalizzato a supportare il ragazzo che deve sostenere l’Esame 
di Stato; il progetto è cofinanziato dall’USR. La prof.ssa Auletta precisa che il ragazzo 
potrebbe riprendere a frequentare il 2 maggio. La DS informa che i genitori hanno scritto ai 
docenti una email di ringraziamento. 
Il progetto di istruzione domiciliare è approvato all’unanimità.  
 

 
Delibera n. 182 
 

 
5) Festa fine anno scolastico 

La prof.ssa Bianchi presenta le principali caratteristiche del progetto di quest’anno, che 
dovrebbe avere le caratteristiche di una talent di classe a cui singoli o gruppi possono 
partecipare anche con un miniclip; collabora all’organizzazione anche la prof.ssa 



Costanzo; l’articolazione oraria dovrebbe essere la solita con la prima ora dedicata alle 
finali (quest’anno 3) e ai ragazzi delle sole classi coinvolte e quindi il talent che prevederà 
le iniziative selezionate dalla commissione tra le proposte fatte dai singoli CDC; le 
premiazioni riguarderanno le gare sportive, le eccellenze, i partecipanti al progetto peer to 
peer; i nominativi dei ragazzi devono essere fatti pervenire entro il 13 maggio, per poter 
acquistare le medaglie in tempo. La DS ricorda che il CDI è chiamato a deliberare anche 
sulla lectio brevis del giorno 7 giugno 2019, che come lo scorso anno è prevista per le ore 
11:30. 
La proposta è approvata all’unanimità. 

 
 
Delibera n. 183 

 
 

6) Segnalazione fatto accaduto il 3/04  
In merito alla segnalazione inoltrata al CDI di quanto accaduto il 3 aprile, la prof.ssa 
Romano precisa di aver fatto la breve relazione, poi sottoscritta da altri docenti, per 
denunciare il tono di impudenza con cui alcuni studenti hanno inneggiato alla dittatura; è 
necessario operare perché non si ripetano simili episodi di apologia di fascismo, contrari 
alla Costituzione e alla finalità dell’Istituzione scolastica; non è stato possibile identificare i 
responsabili, ma la docente invita il Consiglio di Istituto a esprimersi attraverso una 
circolare di condanna. 
Si apre una discussione che vede la partecipazione soprattutto dei rappresentanti dei 
genitori e degli studenti; viene esclusa la circolare; a nome del Consiglio, il dottor Letizia 
esprime una ferma condanna senza riserve. La DS propone un coinvolgimento dei docenti 
per la progettazione, il prossimo anno scolastico, di laboratori sul valore della storia e della 
memoria. Il Presidente sintetizza come segue la proposta emersa dalla discussione: il CDI 
suggerisce ai Dipartimenti di storia e italiano, filosofia e diritto di prevedere un progetto di 
educazione civica che contribuisca alla costruzione di un curriculum verticale di 
Cittadinanza e Costituzione, a partire dalla classe prima. L’intero CDI aderisce alla 
proposta. 
 
La riunione è tolta alle ore 18:06. 
 
 
             Il segretario        Il Presidente 

prof.ssa Annalisa Ponti     dott. Giuseppe Letizia 
 
 

 


